

COMUNIDAD VALENCIANA

Bono recibe críticas de socios de Gobierno de Zapatero por apoyar trasvases como el del Ebro

El PP cree que la declaración es un jarro de agua fría para el presidente

El PP cree que la declaración es un jarro de agua fría para el presidente

REDACCIÓN/AGENCIAS/ VALENCIA/ZARAGOZA

La visita del ex ministro de Defensa José Bono a la Comunitat Valenciana y sus declaraciones de apoyo para determinados trasvases como el del Ebro no han pasado desapercibidas para algunos socios del Gobierno de Zapatero ni tampoco para el Partido Popular, que ha aprovechado para atacar al Gobierno.

Chunta Aragonesista (CHA) consideró que estas manifestaciones demuestran que queda demasiado "talante trasvasista" en el PSOE, que sobrevive mucha defensa, tanto en Aragón como en el Estado, de los métodos de la "antigua y caduca política del agua".

Bono señaló el domingo, durante su visita a Burjassot, que no ha entendido "nunca" por qué "sólo se trasvasa el Tajo desde su cabecera y no se pueden trasvasar otros ríos desde su desembocadura". Claramente pero sin citarlo se refería a la polémica sobre el agua entre las ciudades de Zaragoza y Valencia por la transferencia hídrica del Ebro.

El secretario general de CHA, José Antonio Acero, insistió en que estas declaraciones tienen que servir para mantener la "tensión política" contra cualquier intento de retomar el trasvase del Ebro.

Acero agregó que Bono ha caído en los mismos errores de concepto del Partido Popular. De hecho, usa sus mismos "falaces argumentos" sobre la "solidaridad" para intentar justificar el trasvase del Ebro e ignora que la transferencia hídrica, aunque sea desde la desembocadura, supone una afección muy grave, directa, al Delta del Ebro, en primer lugar, pero a todos los territorios aguas arriba por la "hipoteca" de caudal a mantener.

Este tipo de argumentos, "repetidos por Bono y usados en la época de Aznar, son tan simplones e insultantes que no resisten el más mínimo análisis ni de la comunidad científica, ni de los que abogamos por el desarrollo sostenible", concluyó el secretario general de CHA.

Otra interpretación dieron a las mismas palabras de Bono desde el principal partido de la oposición. El secretario general del PP en la Comunitat, Ricardo Costa, aseguró que las declaraciones de Bono respecto a los trasvases



Bono, en Burjassot.

Más noticias

-  400 niños de Valencia prueban una vacuna contra la gripe aviar
-  La gota fría remite en la Comunitat mientras los afectados hacen balance de los daños
-  Bono recibe críticas de socios de Gobierno de Zapatero por apoyar trasvases como el del Ebro
-  Quart no ha recibido la solicitud de obras para la base de la ONU presentada hace seis meses
-  La Guardia Civil multa a 1.300 conductores en dos semanas por no llevar el cinturón
-  El Consell sube un 10% la ayuda para alquileres del Ejecutivo
-  Cuatro mujeres se someten en el Hospital Peset a un trasplante ovárico para poder tener hijos
-  Sigue la búsqueda de la buceadora valenciana en Tailandia
-  Los alumnos conflictivos estudiarán en aulas separadas

han sido “un jarro de agua fría” para el presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, y defendió la validez de esta medida “como única solución”.

Bienestar Social asume hoy la tutela del bebé abandonado
La ola y la olla

Costa cree que la opinión del ex ministro “ha puesto en evidencia la política de crispación y sin sentido en materia hídrica de Zapatero”.

“Socialistas sensatos”

“A los valencianos nos tranquiliza que queden socialistas sensatos que defiendan valores irrenunciables como es la solidaridad entre comunidades” dijo Costa, quien criticó que el Gobierno central, por el contrario, “ha olvidado los valores humanos más sagrados necesarios para unir y consolidar un país”.

El responsable del partido recordó que con la derogación del trasvase del Ebro y el cambio de trazado del Júcar-Vinalopó “Zapatero nos debe a los valencianos, sólo en política hídrica, 1.600 millones de euros”.

Además, lamentó que con la derogación del trasvase de aguas del Ebro a la Comunitat, Zapatero “sólo ha pagado sus pactos oscuros con ERC, pues con esa moneda ha lapidado las necesidades de la Comunitat en materia hídrica, arruinando campos y familias que dependen de la agricultura, uno de los pilares básicos de la economía valenciana”.

A juicio del dirigente popular, el Ejecutivo central “no sólo no nos trae el agua sino que, además, nos la quita, como han hecho con las aguas del Bergantes”.

Para Costa, “el Gobierno valenciano y el PP ha sido los únicos que han defendido los intereses de la Comunitat para traer agua, mientras Zapatero ha sido el artífice del enfrentamiento por su incapacidad de gestionar de una forma equitativa y solidaria un bien común”.

Costa también tuvo palabras para la vicepresidenta primera del Gobierno, María Teresa Fernández de la Vega, por “intentar ocultar la discriminación que hace el presidente a las comunidades autónomas de signo político popular”.

Publicidad

